

MANIFIESTO

Este año el **25-N** llega a nosotros especialmente teñido de luto con su trágica y vergonzosa lista de mujeres asesinadas por sus parejas o ex parejas, 44 mujeres en lo que va de año.

Todas ellas han muerto como vivieron, en la más absoluta invisibilidad. Sus vidas , su sufrimiento no interesaron a la sociedad, ni su muerte tampoco. De ellas sabemos muy poco, o nada. No sabemos nada del terror que ellas y sus hijos pudieron vivir en el infierno en que se había convertido su hogar junto al verdugo.

Todas tenían nombre, familia, amigos... Soñaban con una vida mejor, pero vivían en el infierno, puerta con puerta con nuestra ignorancia y nuestra indiferencia. Nos hemos enterado, como cada año, tarde y mal... o no hemos querido enterarnos.

De la mayoría no sabemos ni el nombre. De ellas sólo conocemos, la cifra macabra, el lugar que ocupan en la siniestra lista que no acaba. No podemos de ninguna manera, acostumbrarnos con normalidad a esta cotidiana tragedia como si se tratara de algo inevitable. Se puede y se debe evitar.

Desde el IES.CAMPOS DE NÍJAR, todos los que formamos la comunidad educativa, queremos mostrar nuestro más profundo rechazo a esta violencia que tanto sufrimiento está provocando. Estamos convencidos de que se puede acabar con ella y, en esa tarea, tenemos la obligación de implicarnos todos y todas.

Por un lado hay que exigir a las autoridades competentes que aumenten las medidas de protección para las mujeres en riesgo, así como las ayudas para que puedan salir de su situación.

Nosotros, en nuestro centro, seguiremos trabajando en la formación para que aprendamos a identificar estereotipos de género que pueden desembocar en futuros casos de violencia machista.

Estamos convencidos de que la prevención de toda forma de violencia de género comienza por la educación en la igualdad. Es preciso seguir insistiendo en esta formación para que, en ningún caso, se puedan aceptar como normales la agresión, el control o los gritos. El respeto y la valoración mutua son requisitos indispensables para el amor.

Sólo desde la igualdad y la libertad es posible construir una relación de pareja feliz y satisfactoria para los dos.

NO ES NO.

Y SI NO DICES QUE SI, TAMBIÉN ES NO.

Y SI LLEVAS FALDA E IBAS ARREGLADA, TAMBIÉN ES NO.

Y SI INTENTAS SEGUIR CON TU VIDA PESE AL MIEDO, TAMBIÉN
ES NO.

Y SI ALGUIEN INTENTA HACERTE SENTIR A TI CULPABLE, LA
RESPUESTA ES NO.

Ahora vamos a guardar un minuto de silencio como homenaje a las mujeres asesinadas, solidaridad con el dolor de sus familias y como expresión del compromiso del NUESTRO INSTITUTO en la lucha contra la violencia machista.

¡¡¡¡¡NI UNA MÁS!!!!!!